

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

# Sekda Harus Jalin Komunikasi dengan Para Tokoh

**Berpengalaman untuk penguasaan teritorial Jakarta yang menjadi salah satu aspek penting dalam menjalankan tugasnya sebagai sekda.**

JAKARTA - Sekretaris Daerah (sekda) baru DKI Jakarta diharapkan menjalin komunikasi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh suku. Harapan ini disampaikan Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Mujiyono, Rabu (15/2).

Dia mengemukakan ini usai mendengar Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, melantik Agus Joko Setyono sebagai Sekda DKI, kemarin. Mujiyono juga berharap Sekda baru mampu mendukung Penjabat (Pj) Gubernur mewujudkan slogan "Sukses Jakarta untuk Indonesia". Sekda harus dukung Gubernur karena tidak ada wakil gubernur. Menurut Mujiyono, dengan

pengalaman Joko Agus yang pernah menjabat Kepala Subuditorat DKI Jakarta I BPK, dia berpengalaman untuk penguasaan teritorial Jakarta yang menjadi salah satu aspek penting dalam menjalankan tugasnya. Kemudian, dekat dengan tokoh-tokoh masyarakat, baik lintas agama maupun suku.

Dia berharap Ioko juga berkomunikasi dengan jajaran ASN dan DPRD. Semua harus dukung untuk kemajuan DKI demi mewujudkan *tagline* "Sukses Jakarta untuk Indonesia".

## Karangan Bunga

Sejumlah karangan bunga menghiasi halaman Balai Kota Jakarta menyambut Sekretaris Daerah (Sekda) baru DKI Jakarta, Joko Agus Setyono. Sebelumnya, Joko Agus menjabat Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Provinsi Bali.

Sejumlah petugas Pengamanan Dalam Balai Kota Jakarta menata karangan bunga yang ditempatkan di sekitar pendopo, Rabu (15/2). Karangan bunga tersebut dikirim dari



ANTARA/DEWA KETUT SUUDIARTA WIGUNA

**DILANTIK** | Sekda DKI Joko Agus Setyono (kiri) bersama Penjabat Gubernur DKI Heru Budi Hartono usai pelantikan sekda di Balai Kota Jakarta, Rabu (15/2).

sejumlah pejabat hingga instansi pemerintah daerah dan BUMN. Kebanyakan bertuliskan selamat atas pelantikan Sekda DKI.

Beberapa di antara karangan bunga dari Wali Kota Jakarta Pusat, Dhany Suksma, yang sebelumnya masuk tiga besar calon Sekda DKI. Ada juga dari Ketua DPRD DKI, Prasetyo Edi Marsudi. Sebelumnya, beredar Keputusan Presiden Nomor 13/

TPA tahun 2023 soal pengangkatan pejabat pimpinan tinggi madya di Pemprov DKI Jakarta. Surat ditandatangani Presiden Joko Widodo, Senin (13/2).

Terkait Kepres tersebut, Ketua DPRD DKI, Prasetyo Edi Marsudi, ketika dikonfirmasi membenarkan Joko Agus Setyono telah dipilih Presiden sebagai Dekda DKI. "Iya benar," ucap Prasetyo. Berdasarkan Pasal 139 pada Peraturan

Pemerintah 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil menyebutkan Presiden menunjuk Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) untuk mengambil sumpah pejabat pimpinan tinggi madya di lingkungan instansi daerah provinsi.

Pengambilan sumpah sudah dilakukan Heru sebab PPK tingkat provinsi adalah gubernur. Sebelumnya, Presiden Joko Widodo memilih Joko Agus Setyono sebagai Sekda DKI. Ia menyisihkan dua kandidat lainnya, yakni Wali Kota Jakarta Pusat Dhany Sukma dan Michael Rolandi Cesnanta Brata, yang saat ini menjabat Kepala Badan Pengelola Aset Daerah DKI Jakarta.

Jabatan Sekda DKI sebelum pelantikan definitif diisi Penjabat Sekda DKI, Uus Kuswanto, yang saat ini sebagai Asisten Kesejahteraan Rakyat Sekretaris Daerah DKI sebagai penjabat Sekda. Sekda sebelumnya, Marullah Mattali, beberapa waktu lalu dilantik Heru menjadi Deputy Gubernur Bidang Budaya dan Pariwisata. ■ **Ant/G-1**